

DIARIO PALENTINO LUNES 19 DE FEBRERO DE 2001

SANIDAD El cambio afecta a los insulino dependientes de tipo 1

Los diabéticos tendrán que cambiar sus viales y jeringuillas antes del día 28 de este mes

PALENCIA

A partir del 28 de febrero no se comercializarán los viales y jeringas de 40 unidades de insulina, que se utilizan en España, por lo que los diabéticos que utilicen este sistema de tratamiento tendrán que sustituirlos por los de 100 unidades.

El cambio, del que el Ministerio de Sanidad ha venido informando desde el pasado mes de marzo, afecta fundamentalmente a los insulino dependientes de tipo 1, que son los niños y jóvenes, ya que al ser quienes sufren más alteraciones del nivel de glucosa en sangre precisan dosis varia-

bles de insulina y utilizan, para ello, viales y jeringuillas.

Porcentajes

En Palencia hay unos 400 insulino dependientes de tipo 1, tan sólo el 3% de los 6.400

400 AFECTADOS

En Palencia hay unos 400 insulino dependientes de tipo 1, tan sólo el 3 por ciento de los 6.400 diabéticos censados. El otro 97 por ciento son de tipo 2 y utilizan el sistema de "plumas" o bolígrafos.

diabéticos censados. El otro 97% son tipo 2 y utilizan, mayoritariamente, el sistema de administración de insulina tipo pluma ("bolígrafo"), que no precisa cambios porque

ya viene con la medida de 100 unidades por mililitro.

Recomendaciones

Los insulino dependientes que utilicen viales de 40 unidades

deberán llevarlos a su farmacéutico en el momento de adquirir una nueva receta, para que el profesional proceda a la destrucción de los mismos.

Evitar peligros

Las jeringuillas graduadas para 40 unidades, que no hayan sido utilizadas, deberán llevarlas al centro de salud para que sean destruidas en los mismos.

Los usuarios podrán adquirir los nuevos viales y jeringuillas de 100 unidades desde el 1 de marzo.

No deberán tener en casa los antiguos y los nuevos para evitar confusiones al utilizarlas y, con ello, peligros graves como hipoglucemias e hiperglucemias.



ROSA MARCOS

Los insulino dependientes llevarán sus viales a sus farmacéuticos.